

**Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Werner Pauli, AP): Stadt Bern lehnt grosszügiges Geschenk ab**

In grosser Aufmachung lese ich in der BZ vom 25. Februar 2012, die Mobiliar wolle einen ausgeschilderten Spazierweg vom Bärenpark bis ins Dählhölzli finanzieren. Der Gemeinderat lehnt ab. In der gleichen BZ ist aber, selbstverständlich ganz klein, eine Berichtigung publiziert, die einen Fehler in einem Artikel vom Vortag beinhaltet. Es ist nicht das erste Mal, dass falsche Tatsachen publiziert und später richtig gestellt werden mussten.

Ich stelle deshalb dem Gemeinderat folgende Fragen:

1. Stimmt die Meldung dass der Gemeinderat ein grosszügiges Geschenk ablehnt?
2. Wenn Ja, will der Gemeinderat lieber mit Steuergeldern als mit geschenktem Geld Spazierwege erstellen?

Bern, 1. März 2012

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Werner Pauli, AP): Roland Jakob, Kurt Rügsegger, Eveline Neeracher, Manfred Blaser, Beat Gubser, Simon Glauser, Robert Meyer